
*Election présidentielle :
la France traverse une crise démocratique
et une fragmentation de notre société*

La candidate de l'extrême droite n'a pas été élue à la présidence de la République et c'est une bonne nouvelle.

En même temps, le score de l'extrême droite et l'abstention n'ont jamais été aussi élevés. De nombreux électeurs ont voté Emmanuel Macron non pas par adhésion à son programme, mais uniquement pour faire barrage à l'extrême droite.

La France traverse une crise démocratique et une fragmentation de notre société qui fait craindre le pire pour l'avenir. Les politiques menées en France depuis des décennies sont à l'origine de ce désastre.

Le SNPTES appelle le Président de la République, le futur gouvernement et les parlementaires à prendre en compte cette colère. Une dimension sociale et écologique doit notamment faire impérativement partie de ce nouveau quinquennat.

Choisy-le-Roi, le 25 avril 2022